

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberi rahmat, kesehatan dan hidayah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tesis ini berjudul “Pengembangan Modul Kimia Larutan yang Inovatif Terinternalisasi Karakter untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Karakter Siswa”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si dan Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai terselesaikannya tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, dan Bapak Eddiyanto, Ph.D yang telah memberi masukan dan saran-saran bagi penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak kepala sekolah, guru kimia beserta pegawai tata usaha MAN 1 Medan dan MAN 2 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian. Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Lukman, S.Kom dan Ibu Mariatun beserta adinda Isnan Ananda, Vira Astria, dan Aris Maulana yang telah memberikan doa, kasih sayang, pengorbanan, dan perjuangan baik secara moril dan materi.

Tak lupa penulis ucapkan terima kasih buat my best partner bang Herry Purwanto Panjaitan yang telah membantu dalam melaksanakan penelitian, serta adik kos belat Ade Silvia dan Desi Pravita Sari yang selalu mendoakan dan memberi motivasi sehingga tesis ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini memberi

manfaat bagi mahasiswa di lingkungan Program Pascasarjana Unimed khususnya jurusan kimia dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2017
Penulis

Dian Purnama



THE
Character Building
UNIVERSITY